

## Milagros de San Antonio en Alcázar

Terminada y puesta en la imprenta la nota precedente sobre la casa de la Fábrica del Salitre, me llega milagrosamente —¿por qué no?— y por conducto del ilustre manchego, investigador perseverante y afortunado, gran enamorado de nuestra tierra, Don José Antonio García Noblejas, una separata del libro cuya portada, en extremo interesante, se reproduce como prueba de veracidad.

FLORES DEL YERMO,  
PASMO DE EGIPTO,  
ASOMBRO DEL MUNDO,  
SOL DEL OCCIDENTE,  
PORTENTO DE LA GRACIA,  
VIDA Y MILAGROS  
DEL GRANDE

S. ANTONIO ABAD,

ESCRITA

POR EL MAESTRO BLAS ANTONIO  
DE CEBALLOS.

Corregida por Don Joseph Carrasco, Ex-Profesor de  
Filosofía y Sagrada Teología en la Universidad  
de Mallorca.



CON LICENCIA: EN MADRID.

En la Imprenta de Andrés de Sotos, calle de Bordadores.

Año de M. DCC. LXXXIII. / 1783

A costa de la Real Compañía de Impresores y Libreros del Reyno.

tividad de hacienda de la que se podía haber gastado en la fiesta del Santo despertando por este ejemplar la devoción de los moradores de dicha Villa, para que celebren con más fervor sus festividades y en memoria de este suceso, la Fiesta primera que le hicieron en obsequio suyo, me avisan que cantaron unas coplillas y una de ellas decía:

San Antón tiene jurado,  
por vida de su cochino  
que si no le hacen la fiesta  
ha de volar el molino.

En dicha Villa, tienen por instituto sus moradores, de muchos años a esta parte, en reverencia a San Antonio, guardar abstinencia la víspera de sus días y habiendo ido el Superior de la Orden de San Juan a Consuegra, acordaron los Alcaldes de Alcázar de ir a besarle las manos. El uno se llamaba Don Francisco Ximénes y el otro Don Serafín Aguilera. Hicieron este viaje por el mes de enero del año 1681, un día antes de la víspera de Nuestro Padre San Antonio y habiendo concluido con mucho